



Bewegungen der bis hoch hinauf sichtbaren Beine einen ganz sonderbar wirkenden Eindruck hervorruft. Früher gab man den Babys in der Art angezogene, sich über einen Stock drehende Harlekins zum Spielen, heute bietet man sie den Erwachsenen an. Man nennt das Fortschritt!

„Pfadfinder“  
„Petit four“  
„Wagner“  
„Sevilla“



Es gibt reizende neue chinesisch bedruckte Kreppstoffe in kubistischer und geometrischer Art. Selbst die sportlich anmutenden Kleider und Jacken werden mit dicker Wollstickerei in steifem modernen Stil gestickt, und zahlreiche Karos fallen durch

die Plastrons die Einförmigkeit und gestatten eine Nebeneinanderstellung von Farben, die zur Hauptgarnierung wird. Rosa und schwarz, rot und blau, schwarz und weiss sind moderne und beliebte Gegensätze.

Wer hätte geglaubt, dass man auch jetzt noch flatternde Stoffstreifen auf leichten Kleidern sieht? Schon im vorigen Jahr war man ihrer fast überdrüssig, aber Frauen haben ja bekanntlich eine Engelsgeduld! Ausserdem sind die flügelartigen Enden länger geworden, was bei manchen



Eine amüsante Kollektion von Übergangshüten internationalen Stils . . .

